

# 冬休みのくらし

令和4(2022)年12月23日  
芦屋市立岩園小学校  
校長 横田 薫

いよいよ冬休みが始まります。楽しいことが多い時ですが、不要不急の外出や大人数での集まりを控える等、感染症対策をお願いします。

各学年から出される「冬休みのしおり」や以下の内容等を参考に、新しい年が希望に満ちた1年となるよう、ゆっくり休んで英気を養ってほしいと思います。



## 1 計画的な生活を 「早寝・早起き・朝ごはん」

年末・年始と生活のリズムが乱れがちになります。元気に新年を迎えられますように、子ども任せにすることなく、家族で話し合っって計画をたてるようにしたいものです。

お金の使い方にも注意し、無駄使いにならないよう十分にご配慮ください。

## 2 事故に注意

年末・年始の慌ただしい時期は、特に交通事故が起こりやすい時でもあります。暗くなるのも早いです。校区内には、車の通行量が多い道が多数あります。自転車による事故も心配です。交差点での一時停止など、交通ルールをしっかり守らせましょう。

また、エアガンの使用、道路上でのローラースケート、キックボード、ローラーシューズの使用等危険な遊びをさせないよう、注意喚起をお願いします。

## 3 遊びなどで出かけるときは・・・

「いつ」「だれと」「どこへ」何をしに行き、「いつ帰る」か必ず確認するようお願いいたします。一人でうろうろ出歩くことは危険ですので、やめさせてください。また以下の点についても、ご注意ください。



- ① 繁華街等への不必要な外出は止めさせること。一方、校区内には人目につきにくい箇所が点在しており、防犯・防災上立ち入りについて気をつける。
- ② 工事現場、駐車場等危険な場所へは近づかないように注意する。
- ③ 暗くなるまでに家に帰る(各地区に設定されている防災行政無線システムを活用し、午後5時にはメロディチャイムが鳴ります)。

## 4 心身の健康管理を

テレビの視聴やゲームは、始めるとけじめをつけにくくなる傾向があります。長時間の視聴やゲームは視力の低下や姿勢の悪さを引き起こすこともあります。一定時間以上は「見させない」「させない」こと等、お子さんと話し合っってみてください。また学習用タブレットを使って学習する場合も姿勢、時間等に気をつけるようお声かけください。

また外で遊び、屋外から帰ったときには『うがい・手洗い』を励行しましょう。

## 5 学習や読書をしましょう

各学年共に学校からの学習の課題を中心に、計画的に学習を進めていきましょう。また、本は心の栄養です。読めば読むほど心が豊かになります。たくさん本を読む機会をつくってください。

## 6 家の仕事をしましょう

年末の片付けや大掃除などをがんばり、気持ちよく新年を迎える準備をさせてください。自分でできる仕事を見つけて、毎日続けてやってみることも大切です。家族の一員としての自覚と責任を持たせましょう。



## 7 その他

- ・不審者に出会った時は、まず警察へ110番通報(芦屋署 23-0110)してください。その後、学校への連絡もお願いします。
- ・不審電話、とりわけ他人の電話番号を尋ねるような内容の電話に対しては、決して応対しないようにしてください。合わせて学校へも連絡願います。  
※事件や事故があった場合も、学校(32-1114)へ必ずご連絡ください。

### お知らせとお願い

#### ① 毎日の健康観察について

毎日の検温、健康観察をお願いします。

#### ② 新型コロナウイルス感染拡大防止のためのお願い

お子様やご家族が濃厚接触者に特定されたり、PCR検査を受けたりした場合やお子様やご家族が感染した場合は、学校までご連絡ください。

(12月29日～1月3日までは学校代表メールまでお知らせください。閉校中のため、受信のみとなりますことをご了承ください。)

(代表) iwzjs@edu-ashiya.ed.jp のQRコード



#### ③ 情報発信について

緊急でお知らせすべきことがあればミマモルメでお知らせします。ミマモルメにまだ未登録の方は、登録いただきますようお願いいたします。

**3学期の始業式は1月10日(火)です。**  
いつもの登校班で元気に登校しましょう。  
下校は、11時30分頃です。  
給食開始は1月12日(木)です。

WEBサイトより  
お申込みください



<https://hanshin-anshin.jp/entry/>

※現時点では、図工展は1月26日(木)～28日(土)、オープンスクールは26、27日の2日間(26日(午後)、28日は図工展のみご覧いただけます)の予定です。